
 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’AJOURNEMENT  

DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUILLET 2015 

TENU LE 16 JUILLET 2015  
 

Procès-verbal de l’ajournement de la séance ordinaire du 6 juillet 2015 du conseil de 

la municipalité de Saint-Bonaventure, tenu le lundi 16 juillet 2015 à 19h35, dans la 

salle municipale, sous la présidence de Félicien Cardin, maire. 

 

Sont aussi présents, les conseillers Gilles Forcier, Gabriel Cheeney, Marie-Josée 

Campagna  (20h07) et Guy Lavoie, ainsi que Claire Côté, directrice générale et 

secrétaire-trésorière. 

 

Messieurs les conseillers Raymond Paulhus et Keven Trinque sont absents. 

 

Quorum 
La séance étant prévu à 19h00, les trois membres du Conseil présents ont attendu  

l’arrivée d’un quatrième afin d’avoir quorum et la séance a débuté lorsqu’elle a été 

déclarée régulièrement constituée.   

 

 

15-07-14 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR   
15-07-14 Il est proposé par monsieur le conseiller Gilles Forcier et unanimement résolu par 

les conseillers présents : 

 d’adopter l'ordre du jour en y ajoutant le sujet « Jeudis en chansons – 5 à 7 

hotdogs » en c) à l’item « Affaires nouvelles », tout en le laissant ouvert. 

ADOPTÉE 

 

 

 15-07-15 CONTRAT PAVAGE RTE LABRECQUE ET PARTIE DU 2E RG 

L’ouverture des quatre soumissions reçues a eu lieu le 16 juillet à 13h dans la salle 

municipale par Claire Côté, directrice générale, en présence de : Martine Tessier, 

adjointe administrative, Roger Ricard d’Eurovia Québec Construction inc. et 

Richard Benoit de Sintra inc.  

   

Rang Nom du soumissionnaire Montant $ taxes incluses 

1 Construction & Pavage Portneuf inc. 352 417.73 $ 

2 Sintra inc. (Région Centre-du-Québec) 353 253.50 $ 

3 Pavage Drummond inc. 356 251.19 $ 

4 Eurovia Québec Construction inc. 356 328.81 $ 

 

 Considérant que la soumission la plus basse est conforme; 

  

15-07-15 Il est proposé par monsieur le conseiller Gabriel Cheeney et unanimement résolu par 

les conseillers présents : 

 d’accorder le contrat de pavage de la Route Labrecque et d’une partie du 2e 

Rang suivant l’appel d’offres en date du 18 juin 2015 à Construction & 

Pavage Portneuf inc. au coût de 352 417,73 $ taxes incluses, tel qu’il 

apparaît dans sa soumission en date du 16 juillet 2015; 

 que ces travaux seront financés par le programme TECQ 2014-2018 (taxe 

sur l’essence et contribution du Québec) et par le surplus accumulé libre si la 

part de la Municipalité doit être calculée; 

 que l’utilisation de la marge de crédit soit autorisée pour payer les factures 

concernant ces travaux en attendant la réception des montants dus 

annuellement par le programme TECQ 2014-2018. 

 ADOPTÉE 

 



 15-07-16 AUTORISATION VERSEMENT SUBVENTION SOCCER 

15-07-16 Il est proposé par monsieur le conseiller Guy Lavoie et unanimement résolu par les 

conseillers présents : 

 d’autoriser le versement de la subvention au soccer budgétée pour l’année 

2015, soit 700 $, à l’ordre de la trésorière du comité, madame Annie Forcier. 

ADOPTÉE 

  

 

15-07-17 INSCRIPTIONS TOURNOI DE GOLF, MRC DE DRUMMOND  

15-07-17 Il est unanimement résolu par les conseillers présents :  

 d’autoriser les frais d’inscription de 240 $ au 22e tournoi de golf de la MRC 

de Drummond au profit des P’tites boites à lunch de la Tablée populaire qui 

se tiendra le jeudi 20 août. Ce montant représente  deux inscriptions au golf 

et souper et une inscription au souper seulement. 

ADOPTÉE 

 

 

15-07-18 AMÉNAGEMENT DE LA PATINOIRE POUR LA PÉTANQUE 

 Considérant qu’à la suite d’une erreur lors de la réservation du Parc Lalime, le 

tournoi de pétanque et le tournoi de balle amical se retrouvent à occuper tous les 

deux le Parc Lalime pour la journée du 22 août 2015; 

 

 Considérant qu’il n’est pas question d’annuler l’une ou l’autre des activités et 

qu’une solution doit être trouvée; 

 

 Considérant qu’il est possible d’aménager les allées de pétanque supplémentaires 

nécessaires au tournoi dans l’enceinte de la patinoire au lieu du terrain de balle;  

 

 Considérant que le chalet communautaire est disponible pour recevoir les gens qui 

seront inscrits au tournoi de pétanque; 

 

 Considérant que des membres du conseil se proposent pour faire gratuitement 

l’aménagement sur la patinoire; 

 

15-07-18 Il est proposé par monsieur le conseiller Guy Lavoie et unanimement résolu par les 

conseillers présents :  

 d’aménager la moitié de la patinoire pour recevoir le tournoi de pétanque en 

étendant quelques voyages de pierre 0-1/4, cet achat étant déjà prévu au 

projet d’amélioration de la patinoire en 2015; 

 de demander au Comité des Loisirs St-Bonaventure inc., responsable des 

locations du Parc Lalime, de défrayer les coûts de location du chalet 

communautaire pour le tournoi de pétanque à être tenu le 22 août 2015. 

ADOPTÉE 

 

 

15-07-19   APPUI AU PROJET DE DECK HOCKEY AUPRÈS DU MESR 
Considérant que le Comité des Loisirs St-Bonaventure inc. projette de déposer son 

projet d’aménagement de deck-hockey à l’intérieur de la patinoire municipale 

auprès du gouvernement provincial afin d’y trouver un financement supplémentaire; 

 

15-07-19 Il est proposé par monsieur le conseiller Gabriel Cheeney et unanimement résolu par 

les conseillers présents :  

 que la Municipalité de Saint-Bonaventure appuie le projet du Comité des 

Loisirs St-Bonaventure inc. pour l’aménagement d’un terrain sportif « Tout 

en un – Deck-hockey + » afin que ce dernier puisse bénéficier de l’aide 

financière du ministère de l’Éducation, de l’Enseignement supérieur et de la 

Recherche dans le cadre du Programme de soutien aux installations 

sportives et récréatives – phase III.  

ADOPTÉE 



15-07-20  AUTORISATION FRAIS IMPRESSION LAMINÉE, TORNADE 

 Considérant que le conseil est satisfait du produit, soit l’impression de photos de la 

tornade sur des panneaux de coroplaste; 

 

 Considérant qu’après les activités préparées par le Comité d’histoire pour souligner 

le 40e anniversaire de la tornade, ces panneaux pourront à nouveau être utilisés lors 

du 150e anniversaire de Saint-Bonaventure; 

 

15-07-20 Il est proposé par monsieur le conseiller Guy Lavoie et unanimement résolu par les 

conseillers présents :  

 d’autoriser l’achat par monsieur Gilles Paul-Hus auprès de BuroPro de  

23 panneaux de coroplaste sur lesquels seront imprimés des photos de la 

tornade, au coût de 21,55 $ l’unité, taxes en sus, lequel achat à être porté 

au compte de la Municipalité de Saint-Bonaventure; 

 de financer cette dépense non prévue au budget à l’aide du surplus 

accumulé libre. 

ADOPTÉE 

 

 

15-07-21 SOUPER HOT-DOG, JEUDIS EN CHANSON, 6 AOÛT 

15-07-21  Il est proposé par monsieur le conseiller Gilles Forcier et unanimement résolu par 

les conseillers présents : 

 que le conseil offre un souper hot-dog et café, avant le spectacle des Jeudis 

en chansons le 6 août prochain, pour souligner le travail des bénévoles. 

ADOPTÉE 

 

 

PÉRIODE DE QUESTIONS, 20H02 À 20H10 

 

 

15-07-22 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

15-07-13 Il est proposé par madame la conseillère Marie-Josée Campagna et unanimement 

résolu par les conseillers présents : 

 de lever cette assemblée. 

ADOPTÉE 

 

 

 À 20h10, la séance est close. 

 

 

            

Félicien Cardin, maire    Claire Côté, dir. gén./secrétaire-trés. 

 

Par la présente, je certifie qu'il y a ou il y aura des crédits disponibles aux postes 

budgétaires affectés par les résolutions numéros : 15-07-15, 15-07-16, 15-07-17,  

15-07-20 et 15-07-21.  

 

        

Claire Côté, secrétaire-trésorière 



 


